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杭州日报记者 吕毅 记者 殷军领 文/摄

本报讯 昨日上午，市委召开全市领导干部
会议，传达学习省委书记夏宝龙在杭州调研峰会
筹备工作时的重要指示精神。

省委常委、市委书记赵一德在会上强调，
全市各地各部门要深入学习、深刻领会、抓好
贯彻，发扬连续作战的作风、保持顽强拼搏的
劲头，以等不起的紧迫感、慢不得的危机感、坐
不住的责任感，苦干实干大干快干，高质高效
做好 G20 峰会服务保障工作，有力有序推进经
济社会发展各项任务，确保实现“十三五”精彩
开局。

张鸿铭作传达。王金财、叶明、杨戌标等
市四套班子领导参加会议。

赵一德指出，夏宝龙书记利用“五一”小长
假专门来杭州检查指导峰会筹备工作，既充
分肯定杭州的工作成效和干部群众的精神风
貌，又对下一步工作提出明确要求，充分体现

了省委、省政府特别是夏宝龙书记对峰会服
务保障工作和杭州各项工作的高度重视、格
外关注，对杭州干部群众的亲切关怀、殷切期
望。我们要更加自觉地把省委领导的鼓励和
肯定转化为鞭策和动力，坚持实干至上、行动
至上，坚持马上就办、办就办好，高标准、高效
能推进各项工作，确保圆满完成峰会筹备各
项任务。

赵一德强调，离峰会举办时间越近，越是考
验杭州干部的关键时刻。要始终保持一鼓作气
这股劲头，结合开展“两学一做”学习教育，以强
烈的使命意识、担当意识和紧迫感，自觉践行

“四个最”要求，抓紧抓实峰会服务保障各项工
作，做到精力集中集中再集中、时间抓紧抓紧再
抓紧、任务落实落实再落实，不获全胜决不收
兵。

赵一德强调，做好峰会服务保障工作要始
终坚持以“四个满意”为目标追求，切实做到精
益求精不留遗憾。要坚持好中求快，弘扬工匠

精神，坚守安全、质量、生态、民生、廉洁、文化
保护和节俭等底线，确保场馆建设和环境整治
圆满收官。要紧扣任务清单，抓紧完善工作机
制，狠抓工作落实，确保会务组织专业高效。
要筑牢铜墙铁壁，发挥安保专业部门的主力军
作用，用好群防群治的“法宝”，确保维稳安保
万无一失。要坚持上下同欲，围绕服务保障峰
会圆心，进一步把市民群众组织发动起来、把
喜迎峰会的氛围营造起来、把筹备峰会的精神
财富提炼展现出来，确保同心圆画得又大又
圆。

赵一德强调，要始终以“抢”的姿态抓峰会
这个机遇，结合学习贯彻省委十三届九次全会
精神，推动服务保障峰会与各方面工作齐头并
进，保持经济转型发展好势头，加快城市国际化
推进步伐，着力保障和改善民生，扬长补短实现

“十三五”精彩开局，确保继续在全省发挥龙头
领跑示范带头作用，确保继续走在全国重要城
市前列。

浙江日报记者 应建勇

本报讯 在五四青年节到来之际，团省委
昨天下午组织了“齐心服务 G20、青春奉献十
三五”浙江青少年“五四”青年节主题团日活
动。

省委书记夏宝龙出席并讲话，王辉忠、袁
家军、赵一德、陈金彪、厉志海、陈加元出席。

主题团日活动在位于杭州余杭经济技术
开发区内的杭州长江汽车有限公司总装车间
内举行。活动开始前，夏宝龙看望了新锐浙
商、G20 峰会志愿者等优秀青年代表，考察了
企业车间。会上，与会人员观看了“潮青春”视
频短片，团省委负责人作了情况介绍，青年代
表进行了创业创新技能展示和护航 G20 风采
展示，表达了“高举旗帜跟党走，齐心服务

G20，青春奉献十三五”的坚定决心。
夏宝龙祝全省广大青年节日快乐。他说，

习近平总书记说过：“现在，青春是用来奋斗
的；将来，青春是用来回忆的。”这些年来，全省
广大青年积极响应中央和省委号召，在“两富”

“两美”浙江建设第一线，挥洒青春汗水，唱响
青春之歌，为浙江改革发展作出了积极贡献。
去年 5 月，习近平总书记在考察浙江时，对我
省提出了“干在实处永无止境、走在前列要谋
新篇”的新使命。当前，全省上下正肩负新使
命，朝着高水平全面建成小康社会的宏伟目标
阔步前行。希望广大青年敢于担当，勇于追
求，为我省高水平全面建成小康社会贡献青春
的力量，为自己留下最美丽、最精彩、最无悔的
青春回忆。

夏宝龙送给全省广大青年朋友五句话——

青春是一段多彩的人生，要挺起信仰的脊梁，
用信仰的力量驾驭好青春的方向；

青春是一团炽热的火焰，要燃烧奋斗的激情，
以奋斗实现自我价值，以奋斗托起青春梦想，以奋
斗铸就人生辉煌；

青春是一缕明媚的阳光，要传递奉献的能
量，以青春的笑脸、青春的脚步、青春的身影，
为美丽杭州增添独特的韵味，让 G20 峰会呈现
别样的精彩；

青春是一部动听的乐章，要奏出创新的音
符，用创新创业的成功实践为青春圆梦、为祖国
增光、为时代添彩；

青春是一条奔腾的河流，要磨砺坚守的力
量，踏踏实实做事、在平凡的岗位上做出不平
凡的业绩，踏踏实实做人、一步一个脚印走好
青春之路。

市委召开领导干部会议
传达贯彻夏宝龙在杭调研峰会筹备工作指示精神
高质高效做好G20峰会服务保障工作
有力有序推进经济社会发展各项任务

云峰村是彭埠入城口附近一个 500 多户
的农居点，为了配合整治，去年 6 月确定整体
征迁。

除了不舍得离开住了几十年的老宅，大家
抗拒搬迁的原因很现实——大多数人家是三
四层的自建房，家家都有十几间房子拿来出
租，一年下来也有 10 多万的收入，拆了，这笔
钱就没了。

入城口整治不等人，怎样启动搬迁，这让
王水莲犯了难。

云峰社区最早是个村，住在这里的不是亲
戚就是多年乡亲，王水莲想了个办法，把党组
织建到征迁工作一线，不厌其烦地上门做工
作，先从唠家常开始。

一开始，村民都表示“再等等、再看看”，没
办法，只能多跑。社区工作人员史先云说：“他

（王水莲）可能自己都没注意，他的微信运动步
数每天都在 2 万步以上，我们村前前后后也就
只有1平方公里，一家一天要跑三四趟。”

昨天王水莲穿着一双黑皮鞋，但走路的姿
势有点别扭。史先云说：“他的腿有痛风，走得
多了，脚浮肿了，穿皮鞋不舒服，平时上班都是
穿一双大一号的球鞋⋯⋯”

跑这么多趟，也不一定见得了家里能做主
的人。只能等晚上再上门，“等到晚上十一二
点是经常的事⋯⋯”史先云说。社区最早签约
的一户，他等到凌晨 1 点半，谈到了凌晨 4 点，
对方才点了头。

就这样，10 天时间里，整个征迁工作完成
100%丈量，15天完成96%的签约。

完成签约后，又一个棘手的问题摆在了王水
莲面前，居民的安置问题。

“老人腿脚不好，外面对他们来说也很
陌生，不想住太远；家里有小孩的，搬到下
沙、临平，上学不方便。”云峰社区主任邹红
娟说。

但这次有 385 户居民征迁，临时安置房却
没有这么多。社区想出了个新办法：75周岁以

上、患有8大类重大疾病的居民优先选房。
按这个政策刚性执行，大家总没有意见

了。不想王水莲遇到了这辈子让他最纠结的
一件事。

“他的母亲找过来了。”邹红娟说，75 岁周
岁选房方案，截止时间是 2015 年 12 月 31 日，
王水莲的母亲只差了 13 天，“想早点选定安置
房，想法很正常。”

“我想老王肯定是回绝了，她才来找的
我。”邹红娟说。后来，王水莲的母亲赶上了第
二批，不过之前心仪的边套已经没有了。

昨天王水莲带我们来到云峰村整治工作
现场。如今的云峰村已经草坪绿地成片、山峦
花海层叠。不远处，两个年轻人正在草坪上开
心地放着风筝。

在王水莲身后，是两年前建成的云峰大厦。
改造前，不少商家来看过，对“楼里是欧洲，楼外是
非洲”的环境，最后都摇摇头，摆摆手离开了。现
在，听说很多商家在洽谈入驻。

夏宝龙在“五四”青年节主题团日活动上寄语全省青年
为高水平全面小康贡献青春力量

会上，市领导讲到领导干部精神风貌、工作干劲的时候，特地
提到了云峰社区的书记王水莲。

王水莲指着一片草坪，笑着说：“原来我家就住在那里，现在都变成草坪了。”王水莲指着一片草坪，笑着说：“原来我家就住在那里，现在都变成草坪了。”


